

SAINT-CHAMOND - PORTRAIT

Le sport pour combattre le handicap

Guillaume Delorme, 39 ans a été victime d'un grave accident du travail il y a douze ans. Handicapé depuis s'est initié au handfauteuil et revendique la pratique des handisports.



■ Guillaume Delorme (à droite) pratique le handfauteuil aux côtés de sa fille, qui elle, est valide. Photo fournie par Guillaume

L'homme est calme, souriant. Rien ne laisse penser qu'il a pourtant été victime d'un grave accident il y a douze ans. Guillaume s'occupe alors des lignes à très hautes tensions. « Un jour, un pylône a basculé et de le rattraper j'ai été projeté à 10 ou 20 mètres de haut. Je me suis fait de multiples fractures, au pied, au tibia, aux vertèbres, au coude... et plusieurs hémorragies », explique l'homme. Après de nombreuses semaines de convalescence et de combat, Guillaume, très sportif, décide de se remettre au sport. « J'ai toujours préféré le collectif et j'ai découvert le handfauteuil. Ce sont les mêmes règles que le hand classique sauf que c'est un sport qui est super c'est que tout le monde est mélangé. Les personnes valides et les non-valides, les niveaux sont mélangés. Aujourd'hui à Saint-Chamond il y a une quinzaine de pratiquants de 13 à 50 ans environ ». Guillaume ajoute « C'est la deuxième année que j'en fais, cette année j'en fais avec ma fille, valide, de 13 ans ».

Il reprend ses études pour travailler en centre de rééducation

Aujourd'hui employé dans la prévention des risques que présentent les lignes à hautes tensions pour les techniciens, Guillaume fait également de nombreuses interventions auprès des écoles et des entreprises pour défendre la pratique du handisport. « Nos interventions sont souvent composées d'une partie pratique puis on explique. Les enfants comprennent bien. Pour les adultes c'est plus compliqué, il va falloir du temps pour changer le regard ». Dans le futur, Guillaume sera un des pratiquants présents lors de l'événement Sport ensemble qui se déroulera à Saint-Chamond (lire ci-contre). Le futur quadragénaire, plein de projets, a pour ambition de reprendre ses études pour obtenir un diplôme de Staps (Sciences et techniques des activités physiques et sportives). « J'aimerais ensuite travailler dans un centre de rééducation. J'y vais depuis 12 ans, alors je suis proche du terrain », déclare-t-il en souriant. « Mon rôle est de soutenir ceux à qui les accidents viennent d'arriver, de leur dire qu'ils peuvent y arriver. Il faut savoir se battre.

SPORT ENSEMBLE, SAMEDI APRES-MIDI

L'événement se déroulera samedi de 14 à 18 heures, au Théâtre de verdure, situé dans le parc Novac Saint-Chamond. Le projet permettra de mettre en avant plusieurs handisports et permettra au public de pratiquer. Handfauteuil, basket fauteuil, tir à la sarbacane, parcours aveugle, atelier cécifoot, handiboxe, santé et joelette seront au programme. Les participants pourront ainsi échanger avec les clubs présents, comme le club du handisport de Saint-Chamond, et pratiquer les sports proposés. L'événement vise aussi à réunir, le mercredi après-midi, les personnes valides et non valides autour du sport.